



Abbé Elie GALLOIS.

Bèthune , le 30 janvier 2010.

Je célèbre la messe ce dimanche matin en l'église de Fouquières- les- Bèthune à 9 h.30.

et en l'église Saint-Vaast à 11 h. Je me sens donc très proche de votre assemblée à Laventie.

Je me joins à vos prêtres et animateurs pour remercier tous les membres des équipes funéraires qui ont assuré ce service d'Eglise pendant plusieurs années et qui choisissent aujourd'hui d'arrêter.

Merci à celles et ceux qui choisissent de continuer encore pour un, deux ou trois ans, l'accompagnement des familles en deuil jusque dans la célébration chrétienne à l'église.

Merci à toutes et à tous pour la qualité de votre présence auprès des familles et pour le beau témoignage de votre foi et de votre prière.

Merci à vos familles et aux Equipes d'Animation de la paroisse, et aux Animateurs laïques en Pastorale qui vous soutiennent et vous assurent de leur totale bienveillance.

En lien avec le père Jean-Paul Jaeger notre évêque, proches des abbés Bienaimé et Leroy, je vous redis toute ma confiance et ma reconnaissance à l'occasion de ce nouvel envoi en mission.

Abbé Elie Gallois, Doyenné de Bèthune-Bruay.

Doyen : Elie GALLOIS
42 rue L.Gambetta 62400 Bèthune
Tél. 03 21 68 18 34

Merci.

Je vous serai uni par la pensée et la prière.

Ce jour-là, j'enverrai en mission les mêmes équipes dans l'Audomarois !

Il me sera donc facile d'être uni à vous.

Bien amicalement,

+ Jean-Paul JAEGER